

## ABSTRAK

**AWLIA FAJRINA AZWAR.** 2020. “Keefektifan Kalimat dalam Teks Berita Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Bukittinggi”. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan hal-hal sebagai berikut. *Pertama*, mendeskripsikan keefektifan kalimat dalam teks berita siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Bukittinggi dari segi ketepatan penalaran yang mencakup (1) ide yang logis dan (2) kesatuan ide. *Kedua*, mendeskripsikan keefektifan kalimat dalam teks berita siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Bukittinggi dari segi ketepatan kebahasaan yang mencakup (1) tata bahasa, (b) tepat kata, dan (3) tepat ejaan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian ini dilaksanakan di SMP Negeri 1 Bukittinggi. Penelitian dipusatkan di kelas VIII. Entri penelitian berupa teks berita yang dibuat oleh siswa kelas VIII A yang berjumlah sebanyak 30 siswa. Tahapan awal, peneliti mengumpulkan data berupa teks berita yang telah dibuat oleh siswa kelas VIII A melalui Ibu Yasminar, S.Pd., yang mengajar mata pelajaran bahasa Indonesia di kelas VIII SMP Negeri 1 Bukittinggi. Selanjutnya data tersebut dianalisis menggunakan indikator yang digunakan. Pada penelitian ini, peneliti secara langsung terlibat dalam proses pengumpulan data lapangan. Dalam penelitian ini, yang menjadi instrumen atau alat penelitian ini adalah peneliti sendiri. Teknik pengabsahan dalam penelitian ini yaitu teknik triangulasi.

Hasil penelitian ini yaitu jumlah kalimat siswa yang diteliti sebanyak 219 kalimat yang terdapat dalam 30 teks siswa. Diantara kalimat pada teks berita siswa tersebut terdapat 64 kalimat efektif dan 155 kalimat tidak efektif. Total kesalahan dari semua indikator sebanyak 232 kesalahan. Ketidakefektifan kalimat tersebut didominasi oleh kesalahan dalam penggunaan ejaan.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Bukittinggi belum mampu menggunakan kalimat dengan efektif.